

# Spiel zum Fantasietraining

Ich verwende einen Spielplan, der mit Herzen und Sternen beklebt ist. Außerdem werden Karten benötigt, auf denen beliebige Wörter aufgeschrieben sind.

Es wird gewürfelt.

Kommt man auf einen Stern, zieht man eine Karte.

Abwechselnd nennen nun Kind und Trainer dazupassende Wörter oder Wortgruppen. Wer kein Wort mehr weiß, muss ein Feld zurückgehen.

Wer als erster das Ziel erreicht, hat gewonnen.

Dieses Spiel eignet sich gut zum Einstieg beim Erarbeiten verschiedener Formen der Fantasiegeschichten, es schult die Vorstellungskraft und lässt sich auch zum Erweitern von Wortfeldern verwenden.